

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan kasih sayang, rahmat dan ridho-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu.

Skripsi yang berjudul **“Gambaran Tingkat Kecemasan Siswa SMA Negeri 12 Bandung sebelum Menghadapi Ujian SBMPTN Tahun Ajaran 2018-2019”** ini disusun untuk memenuhi tugas akhir dalam rangka menyelesaikan studi program sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. yang terhormat selaku Rektor Universitas Islam Bandung. Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF yang terhormat selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Terima kasih juga saya ucapkan kepada Hj.Gemah Nuripah,dr.,SpKJ.,M.Kes selaku pembimbing I dan Ike Rahmawaty Alie, dr., M.Kes selaku pembimbing II yang senantiasa memberikan arahan, ilmu, nasehat, waktu dan do'a kepada penulis selama proses penyusunan skripsi. Seluruh dokter Fakultas Kedokteran Unisba yang dengan ikhlas memberikan ilmu bagi mahasiswanya.

Rasa hormat dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua sebagai motivasi terbesar, Papah Doyo Sudaryat dan Mamah Dede Sukaedah yang telah membesarkan, mendidik, memberikan doa, serta cinta dan kasih sayang yang tiada henti. Terima kasih kepada Teh Genny Geochemistriany Sudaryat, A

Doni Sutrisno, Akang Gemma Geochemistriana Sudaryat, Kakak Ghitsni Kinayra Sutrisno, dan Muhammad Yasir Avicenna yang telah memberi semangat, doa, hiburan kecil dikala penulis sudah tidak ada ide.

Tak lupa penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ryan Adi Legowo Moneterio selaku teman yang sangat dekat yang sudah mendukung baik doa maupun motivasi dan meluangkan waktu dan tenaganya dalam membantu dan menemani. Juga kepada sahabat terbaik yang telah memberi dukungan, semangat dan menemani senang dan susah perkuliahan dan ujian di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung Gemila, Indhira, Habibah dan Hasna. Tidak lupa ucapkan terima kasih kepada teman seperjuangan Trochanter 2016 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

Penulis menyadari, penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna karena keterbatasan yang dimiliki penulis, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga penelitian ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Bandung, Januari 2020

Penulis